



In lieber Erinnerung
an

P. Friedrich Rezac MSC

Er wurde 1934 in Wien geboren. In die Ordensgemeinschaft der Herz-Jesu-Missionare trat er 1956 ein. Zum Priester wurde er 1963 geweiht. Von 1964 bis 2018 war er Missionar im Kongo. Am 2. April 2018 starb er im Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern in Wien.

Geliebt sei überall
das Heiligste Herz Jesu

P. Friedrich Rezac MSC war von 1964 bis 2018 ein unermüdlicher Missionar im Kongo. Sein segensreiches 54-jähriges Wirken in der Urwalddiözese Bokungu-Ikela zeichnete sich aus durch pastoralen Eifer, den Aufbau von Basisgemeinden, Schulen und Krankenhäusern, die Verantwortung für die Zukunft der Herz-Jesu-Missionare in Afrika und die Bereitschaft, immer den Menschen zu helfen. Dabei hat er auch Rückschläge, Kriegswirren und Plünderungen erfahren müssen.

Als Missionar vom Heiligsten Herzen Jesu hat er den Wahlspruch unseres Gründers P. Julius Chevalier erfüllt:

Geliebt sei überall das Heiligste Herz Jesu

Titelseite: Bild vom auferstandenen Herrn in der Kirche der Barmherzigen Schwestern in Wien

